
  

RAPPORT DU DIRECTEUR TECHNIQUE DEPARTEMENTAL  

 SAISON 2022/2023 

 

Une saison après covid , qui a laissé quelques difficultés pour certains clubs à 
redémarrer comme avant . J’espère que maintenant nous allons pouvoir 
pratiquer en toute sérénité. 

                                        STAGES TECHNIQUES. 

De nouveau, 2 Stages ont été proposés avec la mise en place de 2 intervenants. 
Le premier à St Sylvain d’Anjou avec le Tai-Jitsu et le Kali-Escrima , 35 stagiaires 
ont participés ce qui est plutôt satisfaisant. Le second eu lieu à Trélazé avec le 
Karaté Traditionnel et pour beaucoup la découverte de l’école Wado-ryu. 25 
participants pour ce stage. Un grand merci aux intervenants ainsi qu’aux clubs 
qui les ont reçus. 

Le stage Karaté champêtre s’est déroulé quant à lui à Montreuil Juigné une 
vingtaine de personnes ont participées. Je pense que la date fut mal choisie 
(fête des Mères). Il faudra y être attentif pour la prochaine saison. 

COMPETITION ET ARBITRAGE 

Je tiens à remercier l’équipe arbitrale emmenée maintenant par Mehdi, la 
commission sportive emmenée par Irène pour tout le travail fourni afin que les 
compétitions soit un réel succès . Merci également aux clubs qui les ont 
accueillis et merci à notre ami Pascal qui se charge de remplir les tableaux. Il 
est à noter toutefois un manque de participants sur certaines de nos 
compétitions. 

FORMATION 

L’école de formation emmenée par Françoise à accueillie cette saison 1 AFA , 6 
DAF , et 9 DIF, qui pour la première fois a été réalisé dans le département. 
Félicitations à toutes les candidates et candidats reçu à l’examen. Merci à 



  

Françoise, pour son investissement, merci également aux formateurs et 
examinateurs qui ont participés à cette réussite.  

GRADES 

Tout d’abord toutes mes Félicitations à Philippe KERVOELEN pour sa 
nomination par la fédération de Karaté au poste de Responsable des grades de 
Krav-Maga . Toujours 2 passages de grades, Karaté et maintenant Krav-Maga, 
organisés au sein du département. Une formation théorique des juges 
dispensée par nos responsables des grades. 2 stages de préparations ont 
également été dispensés. Merci aux intervenants et aux membres des jurys de 
leur disponibilité, leur compétence afin que les grades gardent toutes leurs 
valeurs. Merci à Laurent et Philippe pour leur excellent travail. 

MULTI-PROJETS 

Je ne reviendrais pas sur le Karaté champêtre, il a été abordé plus haut. Juste 
un grand merci au club de Montreuil juigné de l’avoir accueilli. Toujours les 
interventions à la maison d’arrêt d’Angers, une très bonne relation avec 
l’administration pénitentiaire qui souhaite pérennisée ce projet.  Nous sommes 
également toujours présents au sein du centre de rééducation des Capucins, un 
partenariat qui marche très bien puis que de 3 séances nous sommes passés à 
5. Merci à Irène de participer avec moi à ce que j’appellerais une très belle 
action. Et enfin merci à toute l’équipe départementale, ainsi que les 
commissions qui œuvres pour que notre département fonctionne au mieux.  
Un grand merci à Mr le Président et à Pascal de m’accompagner tout au long de 
la saison. 

 

 

CHERKIT Patrick  
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